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・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　12月 9 日㈰、午前10時より大宮シティＲＣの皆さん
が、戸倉に於て桜の苗木の植樹を行います。当クラブ
からも応援として10名位参加したいと思いますので、
ご協力の程お願い申し上げます。
◎余目ＲＣ工藤隆会長のあいさつ
　先月は、私共の夜の例会に佐沼ロータリークラブよ
り 7名の方に来ていただきました。この場をお借りし
ましてお礼申し上げます。ありがとうございました。
　今日は、私達、南三陸町で昨年からやっております
表札支援が、どこまで進んでいるか、そして、今年度
も継続するのか、別の支援にしたらよいのか打ち合わ
せのためにこちらの方に参りました。佐沼ロータリー
クラブより友好クラブ締結に向けてはＯＫだという返
事をいただき、ほんとうにありがとうございました。
私達は今43周年になっておりますが、いまだ友好クラ
ブがございません。南三陸町の支援をまじえて私達メ
ンバーのほとんどがこちらの方と係わっていますの
で、佐沼ロータリークラブと友好クラブを結びたいと
いうことを申し出ましたところ快く受けていただき誠
にありがとうございます。いずれ締結式を迎えること
になると思います。色々と勉強させていただきながら
調印に向けて頑張っていきたいと思いますので、よろ
しくお願い致します。

　「スマートフォンとは」
　　　　ゲストスピーカー

ミヤギ電機ａｕ携帯事業部　橘　純平様　
　いつも当社、ミヤギ電機とおつき合いいただき、誠
にありがとうございます。
　本日は、「スマートフォンとは」という内容でご案
内させていただきたいと思います。
　スマートフォンは、ニュース等で話題になってお
り、全国的な販売台数でいくと、購入台数は 5 割の
方々が購入されており、当社では 6割の方が購入され
ております。全国民の中で持っている人の割合は
3割、法人（企業）ですと 2割弱になっています。今
後は更にスマートフォンを使う人が増えてくると考え
られますので、今回「スマートフォンとは」というこ
とでご案内させていただきます。
　スマートフォンとは、簡単に言いますと、携帯電話
とパソコンの機能を組み合わせた多機能な携帯電話の
ことを指します。タッチパネル式の携帯の端末が多い
ことから、一部ではタッチパネル携帯とも呼ばれてお
ります。従来の携帯電話と比較して画面が広く、通信
機能が強化されておりますので、多くのウェブサイト

の閲覧がとても容易になっております。又、色々なア
プリケーションがございまして、パソコンで言います
とソフトのことを指すのですが、そういったものをダ
ウンロードすることにより自分好みに機能を強化する
ことが出来ます。近年のスマートフォンは、携帯電話
と言うよりは、音声通話可能な携帯コンピューターと
いう性格が強くなっております。
　プライベートで使用されている方もいらっしゃいま
すし、会社に導入をしているという企業もあります。
今回は会社に導入した事例を簡単に紹介させていただ
きたいと思います。
1 ．運送業　アルコール検知器使用義務付けに伴う社
内環境整備はどうしたものか。
　ａｕのスマートフォンを導入するきっかけと
なったのが、アルコールチェッカーをスマート
フォンを導入することによって低価格で導入する
ことが出来、それにより簡単にチェックが出来、
事務所のパソコンで一括で送信することによって
一元管理が可能になり、コストもパフォーマンス
も抑えることが出来た。運転手の安全走行遵守の
意識が高まる。

2 ．不動産業　学生のお客様に通話料金の負担をかけ
ずに物件情報を提供したい。
　スマートフォンを導入したことにより、無料で
通話が出来るアプリ、ソフトを使い、学生のお客
様と連絡するようになった。学生のお客様はス
マートフォンを持っている方が多かったので、密
な連絡が取れるようになり成約率も向上した。

3 ．製造業　業務効率と経費削減が当社の直近の課題
　社員との連絡も電話やホワイトボードを使って
の伝言リレーをしていた。スマートフォンを導入
しグループウェアと言うソフトを導入。それに
よってスケジュールの共有、掲示板の閲覧、営業
報告による業務の効率化がはかられた。

4 ．小売業　接客業でもありお客様対応する上で在庫
の確認をとるのに、毎回本部へ電話連絡をしなく
てはならない上、お客様を待たせることが多い。
　スマートフォンとドロップボックスのアプリ
ケーションを導入したことにより、専用のサイト
に在庫の管理状況を保全することによって、各社
員が手元のスマートフォンを通じて簡単に在庫状
況を確認することが出来、業務の効率化がはか
れ、お客様の満足度も向上。

　ミヤギ電機、スマートフォン、グループウェア導入
事例をお話します。グループウェアとは、企業などの
組織内のコンピューターネットワークを活用した情報
共有のためのシステムソフトウェアです。ネットワー
クに接続されたコンピューター同士で情報の交換や共
有、またスケジュール管理等の業務に利用される様々
な機能を持ち合わせたシステムです。多機能が一つの
システムに統合されており、それらが有機的に結合し
ながら運用できるシステムとなっております。
　ミヤギ電機専用のサイトがあります。社員しかアク
セス出来ませんが、色々な情報の共有が出来ます。グ
ループウェアはパソコン・スマートフォン・タブレッ
トＰＣとインターネットに接続する環境があればどこ
でも利用できるので、これをうまく利用することはで
きないかと考えたのが導入の背景です。
－導入効果等については、紙面の都合上割愛させて
いただきます。

今週のスピーチ 担当：阿部賢悟会員
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―１―

週　報週　報週　報週　報

会長　遠　藤　光　則

幹事　猪　股　育　夫

会報　佐　藤　敬　喜　　佐々木　　　崇
　　　菅　原　文　之　　小　竹　秀　敏
　　　只　野　佳　旦　　佐　藤　靜　市

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL49

2012－2013年度

奉仕を通じて平和を

2012－2013年度 国際ロータリーのテーマ

Peace
through Service 例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

第2377回例会　2012. 11. 22　№19

・本日の出席率　74.51％
・前回確定出席率　72.54％

・工藤隆余目ＲＣ会長　よろしくお願いします。
・遠藤光則会長　余目ＲＣの皆さんを歓迎して。阿部
賢悟会員のスピーチを楽しみにしております。

・小泉洋会員　先日は、妻への誕生祝のお花をいただ
き有り難うございました。

・阿部賢悟会員　余目ＲＣの皆さん遠くよりお出いた
だきありがとうございます。歓迎致します。本日
のスピーチ担当です。よろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　余目ＲＣ会長さんはじめご一行の来
訪を歓迎します。阿部賢悟会員のスピーチ楽しみ
にご期待を致します。

・高橋義文会員　ご来訪の余目ＲＣの方歓迎を申し上
げます。阿部賢悟会員のスピーチを楽しみに期待
しております。

・飯塚仁哉会員　今日は11月22日、いい夫婦の日で
す。余目ＲＣの方々を歓迎して。

・菅野幸一郎会員　余目ＲＣの皆様を歓迎致します。
本日のスピーチ阿部賢悟会員に期待します。

・布施孝之会員　余目ＲＣの皆さんのご来訪を心から
ご歓迎申し上げます。

・八谷郁夫会員　余目ＲＣさんの来訪を歓迎致します。
・及川勝永会員以下　余目ＲＣの皆さんを歓迎。阿部
賢悟会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員
山田直志会員　佐藤靜市会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
杉田広仁会員

　以上、ありがとうございました。

　本日は、余目ＲＣの工藤隆会長外 8名の方々がおい
でになっています。ようこそおいでいただきました。
心からご歓迎申し上げます。例会終了後、今後の友好
クラブ締結に向けての打ち合わせをし、その後余目
ＲＣの方々は南三陸戸倉の方に向かわれるそうです。
明日 3名の方とゴルフに行く予定です。楽しみにして
おりますのでよろしくお願い致します。
　11月17日㈯、伊丹有明ＲＣとの友好クラブの締結調
印式を鳴子ホテルで行いました。当クラブより10名の
参加をいただき大変ありがとうございました。今まで
正式に友好クラブの文書を交わしておりませんでした
ので、やっと正式な友好クラブになったという気持で
ありました。厳粛な中にも和やかに締結調印が出来ま
した。全て伊丹有明クラブの奥野統括理事が準備さ
れ、司会も伊丹有明クラブの青木幹事が担当で行われ
ました。その後はゆかたに着替て懇親を十分に深めて
参りました。遠くからわざわざおいでいただいたのに
お土産にお酒を戴き大変恐縮しております。

・ガバナー事務所より
2013年国際ロータリー年次大会（ポルトガル・リ
スボン）参加の案内

・川崎大師ＲＣより、創立40周年記念式典の案内
　晩餐会　日　時　平成25年 2 月22日㈮　18：00～
　　　　　場　所　川崎日航ホテル
　式　典　日　時　平成25年 2 月23日㈯　17：30～
　　　　　会　場　横浜ベイシェラトン
・伊丹有明ＲＣより、お礼状が届く
・12月のロータリーレート　1ドル＝80円

本日の出席率
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会長要件 遠藤光則会長

ニコニコボックス


